



El Pleno de la Comisión Permanente guarda minuto de silencio en memoria del periodista Ricardo Rocha

Boletín No. 4507

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputadas y diputados, junto con senadoras y senadores, rindieron un minuto de silencio en memoria del periodista Ricardo Rocha, quien falleció el pasado 4 de junio a la edad de 76 años.

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) pidió a la Mesa Directiva de la Permanente conceder un minuto de silencio por la muerte del gran periodista Ricardo Rocha, "quien acaba de fallecer recientemente".

Dicha solicitud fue concedida por el presidente de la Permanente, senador Alejandro Armenta Mier (Morena), quien pidió a las y los legisladores ponerse de pie. "Descanse en paz. A su familia y amigos nuestro respeto, nuestro reconocimiento y nuestra admiración".

